



HABITAT, VILLE DE ROANNE, AMÉNAGEMENT, GRANDS PROJETS, TRAVAUX

Roanne



Agglo



VERS LA REQUALIFICATION ET LA RÉHABILITATION DU QUARTIER BOURGOGNE

Depuis deux ans, la Ville de Roanne et Opheor ont lancé conjointement une vaste opération de renouvellement urbain dans le quartier Bourgogne – Fontquentin. Une volonté forte d'amélioration de l'habitat et du renouvellement des espaces publics afin de rendre plus attractif ce quartier classé prioritaire. Visite de chantier !

Publié le 16 juillet 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils







Après l'aménagement de la galerie marchande située Boulevard Jean-Baptiste Clément en 2018, la requalification du quartier Bourgogne et le réaménagement de la rue de Bourgogne touchent aujourd'hui à leur fin après un an de travaux. Ce jeudi 16 juillet, une visite de chantier s'est déroulée en présence du maire **Yves Nicolin**, de **Lucien Murzi, adjoint en charge de l'urbanisme, des travaux, des bâtiments et de la vidéoprotection**, de **Sophie Rotkopf, conseillère régionale Auvergne Rhône-Alpes** et des différents intervenants de ce chantier.

Ces derniers travaux ont principalement concerné :

- la réfection préalable de tous les branchements des eaux usées
- la rénovation complète des espaces extérieurs (réaménagement des parkings, de l'éclairage, création de placettes de détente, renouvellement des plantations, pose de mobilier urbain, gestion des eaux

pluviales par infiltration...)

- › la sécurisation du site : extension de la vidéoprotection, installation du génie civil pour de futurs contrôles d'accès devant les entrées d'immeubles, apaisement de la circulation en passant la rue de Bourgogne en sens unique, création d'espaces pour les bus scolaires et pour faciliter la collecte des ordures ménagères...)
- › la rénovation du tapis d'enrobé de la chaussée de la rue de Bourgogne.
- › Resté stable, le nombre de places de stationnements est désormais réparti différemment, avec davantage de parking sur la rue de Bourgogne et les immeubles Fontquentin, pour moins de stationnement au pied des tours de Bourgogne en faveur de la création de placettes pour accompagner les futurs halls d'entrée.

La prochaine phase concernera la requalification du quartier Fontquentin avec le lancement des travaux de remplacement du réseau de chaleur dès le 24 août. Suivront ensuite à l'automne des travaux de revalorisation lancés par la Ville de Roanne.

Les travaux en chiffres

Maître d'ouvrage pour les espaces urbains, la Ville de Roanne a réalisé sur le quartier Bourgogne et la rue éponyme près de **1 400 000 € de travaux, subventionnés à hauteur de 812 256 € par la Région Auvergne-Rhône-Alpes** sur une surface de 17 000 m².

Le montant global de l'opération de renouvellement urbain sur l'ensemble du quartier Bourgogne – Fontquentin est porté à **5 600 000 € TTC**. La Région Auvergne-Rhône-Alpes subventionne à hauteur de **2 200 000 € TTC**.



MANITOWOC

toante

